



可児市 市議会議員
さかい正司

座右の銘 広く遠くゆっくり

主な活動経過＆予定

- 5月** *滝沢村会派視察:かねてから
の希望が叶えられました。「日本
一顧客に近い行政活動への挑戦」
を目指す実態をしっかり勉強しました。
*名鉄広見線特別委員会視察:(三岐鉄道・えち
ぜん鉄道)地域活性化と運動・顧客最優先の取り組みを勉強。
- 6月** *議会定例会:予算、補正予算(広見線対策など)議決・意見書(後期高齢者医療制度の改善要請、岐阜社会保険病院の存続)・一般質問2題 消防団と認知症
*建設経済委員会:付託予算関連・道路特定財源意見書審議等
*市議会広報特別委員会:28号編集
*全員協議会:機密漏洩事件
*名城大学公開講座:京都堀川高校長の職業人となる自己確立の教育・根本前矢祭町長の財政再建談共に当たり前の事は大事業であると理解。
*後援会親睦旅行:(サクランボ狩り)多数の参加に感激
- 7月** *臨時議会:農業委員選任
*市議会広報特別委員会:28号校正・研修会打ち合わせ
*名鉄広見線特別委員会:協議会への対応
*新人議員主催勉強会:名城大学昇教授講師・同大学於・地方分権・基本条例・第1回は憲法・基本条例制定の意義等。大学院生として扱うと教授の弁。充電実感の貴重時間。
今後月1回程度を予定
*全員協議会:機密漏洩処分
- 8月** 15日 臨時議会
- 9月** 3日 議会定例会 11日頃一般質問を予定

心と心の出逢い 福祉の促進
地域ぐるみの支え合い 子育て応援
自然をいつくしむ愛 環境整備

3つの“あい”で安心、快適、
元気なまちづくりを目指します

逢
い
合
い
愛

◆ご挨拶◆

ホタルの季節が過ぎセミのコ
ーラスの時節が巡ってきました。

皆様には健やかにお過ごしのことと存じます。
議員生活も一年になろうとしています。
自治体議会や議員とはどうあるべきか等少しづつ理解でききましたが、これは何故こうなるのかなどか、それはおかしん
と違うかの疑問も増えつつあります。
新人議員の感覚を失わず今後も質問
と提案を続けていきたいと思います。
変わぬご支援ご叱声のほど
お願い申し上げます。

まめなかば



後援会親睦旅行

梅雨真っ只中の6月23日空を見上げながらの出発でしたが、メインのサクランボ狩りの農園では降られずにすみました。

当初はバス1台分はかたがい2台分の申し込みは無いだろうと予想していましたが、フタをあけましたら何と3台分の申し込みがあったのには驚きました。

美味しいサクランボを腹いっぱい食べ、チーズ工場ではお土産購入量日本一の岐阜の名に恥じない買い物をして、想い出をたくさんつくった1日でした。



まさしの議会発言

回答

健康福祉部長　国は認知症対策が今後の介護保険制度のあり方を考えるに当たって重要な課題であると位置づけています。本市においては地域包括支援センターの機能を充分活かし、認知症対応ができる体制を目指し、岐阜社会保険病院と連携をとり、進めてまいりました。

質問

高齢化が進行する可児市に安心して住み続けることができると要件には万全な認知症対策が必要と考える。

症状や進行度合いのチェックシートを管理運営する、医療連携室を設置して家庭（介護施設）、かかりつけ医、中核病院の密接な連携により早期発見、再検査排除、通院回数減少等に寄与し、患者や家族の負担を軽減する地域の支援体制づくりを急ぐべきである。



認知症を地域で支える——連携室の設置を



回答

総務部長　近年団員の確保が厳しくなっています。自治連絡協議会の役員の方々と消防団幹部の方々と意見交換の場を設け、協議会の立ち上げや常時募集の検討を行います。家族の協力に応えるすべや、地域の実情に合った体制作りの協議を重ねたいと思います。

質問

消防団の問題解決に向けた協議会を立ち上げ、団員確保、女性消防団員ゼロの分析、常時募集中体制確立、消防団家族の日行事、待遇の見直し等を真剣に見直すべき時期である。

取り組みの進捗状況を文書でいただきたい。その内容によつては団員選出の抽選会にご招待しますので、団員確保の困難さを実感していただきたい。

消防、防災組織の支援強化を



●ロバス(LOHAS)の窓●

からこの項を設けたいと思います。
ロバスについては昨年12月議会で「EMボカシでロバス思想普及の後押しを」の一般質問をしましたので内容はネットでお調べいただくか、後援会事務所にお問い合わせ下さい。

今日は夏涼しいことは皆様よくご存知ですが、夏涼しい繊維で片方をウールで作り、夏に着る実験をしたところウールを科学繊維で片方をウールで作り、夏に着る実験をしたところウールの部分は汗もかかず快適でした。

これはウールが汗を吸つたら蒸発させることができるからです。季節を問わず身体に最も優しい繊維です。

また使用済みのウール製品は布団等に再加工されて非常に長く使用されます。最終的には燃やしても土に埋めても無害で100%自然に戻り、地球温暖化とは無縁なエコな繊維です。



+ 知って得するマメ知識 <vol.4>

ひつじの毛のお話し

ウールビズは
全てにやさしい

問題：夏涼しく冬暖かい繊維は？
答え：もちろんウールです



●交通安全●

鳩吹台地内菅刈郵便局近くの交差点で交通事故が2ヶ月連続して発生したため、各方面に相談していたところ交差点内をカラーリ塗装して効果があった事例を知り、警察に相談し実施の運びとなりました。信号機の設置が最善の策と思われがちですが、道路勾配の要因等でかえって事故が増えると予想される（警察談：特に冬季）。ちなみに信号機設置には車線の増加が必要とのことです。

交通事故減少の特効薬は法令遵守と思いやり運転ではないでしょうか。